

MEDIO: RADIO FORMULA 103.3
NOTICIERO: EN LOS TIEMPOS DE LA RADIO
FECHA: 13/MARZO/2014

**En los últimos 10 meses las 3 calificadoras revisaron a la alza
la calificación de México: SHCP**

Extracto de la entrevista con Alejandro Díaz de León, titular de la Unidad de Crédito de la Secretaría de Hacienda, en el programa “En los tiempos de la Radio”, conducido por Óscar Mario Beteta en Radio Fórmula.

OSCAR MARIO BETETA: Como le hemos venido informando a través de los resúmenes que hacemos en este espacio, el gobierno federal realizó una emisión en los mercados internacionales de mil millones de libras esterlinas, cerca de mil 600 millones de dólares norteamericanos al tipo de cambio actual, mediante la colocación de un bono global con vencimiento en 100 años. Esto da a conocer la Secretaría de Hacienda y Crédito Público y aprecio la buena disposición del licenciado Alejandro Díaz de León, titular de la Unidad de Crédito para con este espacio. Buen día.

ALEJANDRO DIEZ DE LEON: Qué tal Óscar Mario, un gusto estar contigo y con tu auditorio.

OSCAR MARIO BETETA: Pues dígame cómo se compara este papel con los que están flotando, los que se están demandando en el mercado internacional de bonos.

ALEJANDRO DIEZ DE LEON: Sí, cómo no. Esta transacción yo digo que es muy importante por tres características. Una, por el plazo que tú destacabas que es a 100 años y México sólo ha colocado, es la tercera vez que emite un bono a 100 años.

El segundo es la tasa, la tasa a la cual se colocó que es 5.75 por ciento, es inferior a la tasa a la cual se realizaron las dos colocaciones previas de bono a 100 años, que fue en 2010 a 6.10 por ciento y en 2011 a 5.96. Esas dos en dólares y en esta ocasión en libra esterlina.

La siguiente característica es el tamaño de la emisión, siendo el equivalente a mil 660 millones de dólares, es más de 60 por ciento superior a las colocaciones que se hicieron en las dos anteriores, que fue en 2010 y en 2011.

Y la última característica que yo destacaría es que ahorita estamos en unas semanas en las que ha habido toda una serie de incertidumbre acerca de economías emergentes y el poder haber realizado esta transacción que es la única en su tipo, sólo hay dos emisiones a 100 años en libras esterlinas, la primera la hizo una empresa francesa de electricidad a principios de año y la segunda la hizo México el día de ayer, es una transacción que confirma que ante los ojos de los inversionistas México tiene un lugar especial y que el riesgo de crédito mexicano tiene una buena perspectiva y que hay confianza sobre la economía mexicana y los efectos que las reformas estructurales tendrán sobre el crecimiento de la misma.

(...)

Y también destacaría que es la primera transacción que hace México, que hace el gobierno federal, después de la última revisión a la alza en la calificación por parte de ...

OSCAR MARIO BETETA: De Fitch.

ALEJANDRO DIAZ DE LEON: De Moody's. Moody's fue la más reciente, en los últimos diez meses las tres calificadoras revisaron a la alza la calificación de México, la más reciente fue Moody's el 5 de febrero, que nos ubicó en la categoría de A, y esta es la primer transacción en los mercados internacionales de capital después de esa revisión de calificación.

Y este ejercicio inclusive demuestra que esa calificación le permite a México también tener acceso a inversionistas que antes no estaban participando activamente en nuestras emisiones y de alguna u otra manera refleja que hay una buena perspectiva que va de la mano junto con la revisión a la alza en las calificaciones.